

Ven estables monedas de AL y peso frágil (Reforma 03/08/16)

Ven estables monedas de AL y peso frágil (Reforma 03/08/16) Por Reuters Cd. de México México (03 agosto 2016).- La mayoría de las monedas de América Latina seguirán estabilizándose por el aumento del optimismo sobre la sintonía fina de la política económica regional, aunque el peso mexicano estará cada vez más sujeto a agitaciones en torno a las elecciones de Estados Unidos, mostró hoy un sondeo de Reuters. La mediana de las estimaciones en el sondeo entre 17 estrategias cambiarios para el real brasileño en 12 meses fue de 3.50 por dólar, 7.1 por ciento más fuerte que en el panorama de julio. Este ajuste de la brecha entre la proyección de los expertos y la tasa actual de 3.26 reales apunta a una estabilización de las expectativas para una moneda que ha caído casi 50 por ciento desde el inicio de 2012, cuando la economía brasileña comenzó a tropezar. La fuerte mejora en la perspectiva para el real se da en momentos en que el presidente interino Michel Temer avanza en su iniciativa para aliviar los problemas fiscales de Brasil y reactivar el crecimiento económico. El sondeo también mostró mejores expectativas para los pesos de Colombia y Chile. Un cuadro más oscuro rodea al peso mexicano. La mediana de las proyecciones de 18.3750 pesos por dólar en 12 meses estuvo 0.8 por ciento debajo de la tasa prevista en la encuesta de julio, la tercera reducción mensual consecutiva para la moneda. Gabriela Siller, de Banco Base, dijo que "si (el candidato presidencial republicano Donald) Trump comienza a crecer en las encuestas el peso podría empezar a depreciarse, más aún si gana las elecciones" en noviembre. Sus estimaciones fueron las más pesimistas del sondeo, fijando la moneda a 24.0 unidades en un año. Pero las preocupaciones sobre las consecuencias de las elecciones estadounidenses van más allá de la postura de Trump contra el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, ante reportes de que la nominada presidencial demócrata Hillary Clinton también modificaría el TLCAN si resulta electa. El peso cayó esta semana a cerca de 19.0 por dólar, su punto más flojo desde que Banxico elevó su tasa más de lo previsto el 30 de junio para apuntalar la moneda, indicando que la medida habría sido algo efímera. Ahora acumula una baja de casi 10 por ciento para 2016 y los analistas ya especulan sobre la futura acción de Banxico. Las apuestas contra el peso, medidas por los datos de fondos de la Comisión de Operaciones de Futuros de Estados Unidos (CFTC, por sus siglas en inglés), están creciendo de nuevo. "En septiembre y octubre, el proceso electoral en Estados Unidos podría aumentar la volatilidad del tipo de cambio, y con ello poder ver cotizaciones por arriba de los 19 pesos por dólar, lo que podría llevar a Banxico a incrementar nuevamente su tasa de interés en 50 puntos base", dijo Santander en un reporte. El próximo encuentro de Banxico está previsto para el 11 de agosto. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo